BRAUCHTUM











Bald ist Nikolaus-Abend da

Der 6. Dezember ist für alle Kinder ein besonderer Tag: Trotz Geschäftemacherei und einem Überhandnehmen der «Warenhaus-Weihnachtsmänner» übt der Heilige Nikolaus auf sie eine grosse Faszination aus. Der Maurer Pferdeverein hat sich etwas Besonderes einfallen lassen und dem Nikolaus im Wald auf dem Gantenstein ein Häuschen gebaut und in seiner Umgebung Tiere, wie Esel, Schafe usw. angesiedelt. Dass die Eltern, die ihre Kinder dorthin begleiteten, nicht zu kurz kamen, war in einem Zelt für deren leibliches Wohl gesorgt.

Es war beeindruckend, wie viele am Abend des 6. Dezember 2002 die Gelegenheit benützten, um mit ihrer Familie einen Spaziergang zu machen und den Gantenstein zu erforschen. Sie haben dann zur grossen Überraschung und Freude den Heiligen Nikolaus mit seinem Anhang im Walde gefunden.

A.P.G.

